

32

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Licht aus am Hillmannplatz, um welchen Preis?

Wir fragen den Senat:

1. Aus welchem Grund wurde die erst vor kurzem am Hillmannplatz installierte Beleuchtung samt Überwachungskameras wieder entfernt und welche Kosten waren mit der Entfernung sowie der ursprünglichen Aufhängung verbunden?
2. Wurde dieser Schritt mit den Anwohnern und Geschäftsinhabern am Hillmannplatz abgestimmt und wie haben diese reagiert?
3. Sind hinsichtlich des Kriminalitätsgeschehens am Hillmannplatz bereits Auswirkungen dieser Maßnahme bemerkbar und wenn ja, welche?

Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP